

SEHR GEEHRTES PUBLIKUM!

Heute ist es endlich soweit.
Nach monatelanger Planung
und einer Woche voller
Proben werden heute die
Kinder der Marien-Schule im
Rampenlicht des Zirkuszeltens
erstrahlen. Lassen Sie sich
verzaubern!

Vorhang auf, und Manege
frei!



**HEREINSPAZIERT!
HEREINSPAZIERT!
ES ERWARTEN SIE
WAGHALSIGE,
SENSATIONELLE
UND MUTIGE
ATTRAKTIONEN.**

Vielen Dank unseren Sponsoren:

PROVINZIAL



STIFTUNG
MIT HERZ UND HAND
FÜR WERSTEN



**VORHANG AUF!
MANEGE FREI!**

**FREITAG, 22. MÄRZ
15.30 UND 18.00 UHR
SAMSTAG, 23. MÄRZ
10.00 UND 12.30 UHR**